

ABSTRAK

Tiara Novita : PENGARUH LABA AKUNTANSI DAN PENGUNGKAPAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) TERHADAP RETURN SAHAM PADA PERUSAHAAN YANG TERCATAT DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PERIODE 2017-2021 (Studi Kasus Pada Perusahaan Pertambangan Periode 2017-2021)

Pasar modal memberikan kesempatan kepada para investor untuk menginvestasikan dananya pada berbagai sekuritas dengan ekspektasi return saham yang akan diterimanya optimal. Namun kenyataannya, pada akhir tahun 2019 laba sektor pertambangan mengalami penurunan karena dampak dari pandemi. Hal itu menyebabkan harga saham sektor pertambangan cenderung menurun. Kinerja perusahaan yang baik merupakan hal yang dicari para penanam saham, *Corporate social responsibility* merupakan faktor non keuangan yang tak kalah penting untuk menarik minat investor.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Laba Akuntansi secara parsial terhadap *Return* saham, seberapa besar pengaruh pengungkapan *Corporate Social Responsibility* secara parsial terhadap *Return* saham, dan seberapa pengaruh Laba Akuntansi dan pengungkapan *Corporate Social Responsibility* secara simultan terhadap *Return* saham.

Return saham dipengaruhi oleh laba akuntansi dan *Corporate Social Responsibility*. Laba akuntansi merupakan selisih antara seluruh pendapatan dan pengeluaran dengan biaya bunga dan pajak penghasilan (PPh). *Corporate Social Responsibility* merupakan komitmen perusahaan untuk berkontribusi dalam pengembangan ekonomi yang berkelanjutan dan menitikberatkan pada keseimbangan antara aspek ekonomis, sosial dan lingkungan.

Penelitian ini menggunakan metode asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling*. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Jumlah data yang diperoleh sebanyak 40 data dari laporan keuangan dan laporan *Corporate Social Responsibility* periode 2017-2021. Teknik analisis yang digunakan yaitu analisis statistik deskriptif, analisis regresi data panel, uji asumsi klasik, uji hipotesis dengan bantuan program Eviews 12.

Laba akuntansi secara parsial berpengaruh terhadap *Return* saham, dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} 2,480 > t_{tabel} 2,026$. Pengungkapan *Corporate Social Responsibility* secara parsial berpengaruh terhadap *Return* saham, dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} 28,83 > t_{tabel} 2,026$. Selanjutnya Laba akuntansi dan pengungkapan *Corporate Social Responsibility* secara simultan berpengaruh terhadap *Return* saham dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} 48,92 > t_{tabel} 3,251$. Hasil nilai R-square sebesar 79,97%, sisanya 20,02% disebabkan oleh faktor lainnya.

Kata kunci : Laba Akuntansi, Corporate Sosial Responsibility, Return Saham